
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

ATA N.° 03/2017 

Aos sete dias do mês de Fevereiro de dois mil e dezessete, às dezenove 
horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 
São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 
presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente  
André Adilson Artus solicitou que a Secretária Graciele Schmitz Werner 
realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores e da ata da Sessão 
anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, a Secretária 
procedeu com a leitura das correspondências recebidas, onde havia um oficio 
da Prefeitura Municipal de Brochier e um ofício da Prefeitura Municipal de Poço 
das Antas informando suas respectivas composições da Mesa Diretora e 
nomes dos demais Vereadores, e um ofício da Assembleia Legislativa do Rio 
Grande do Sul - Comissão de Segurança e Serviços Públicos, encaminhando 
para apreciação um exemplar do livro “O Retrato da Segurança Pública no RS”. 
Em seguida, foi realizada a leitura do Projeto de Lei número um (01), enviado 
em regime de urgência, que autoriza a abertura de crédito adicional especial no 
orçamento corrente; leitura do Projeto de Lei número dois (02), que autoriza o 
Poder Executivo Municipal a conceder auxílio financeiro aos universitários de 
São Pedro da Serra e dá outras providências; leitura do Projeto de Lei número 
três (03), que autoriza o Poder Executivo Municipal a firmar Termo de 
Cooperação financeira com o Centro Cultural e do Bem Estar de São Pedro da 
Serra e dá outras providências; leitura do Projeto de Lei número quatro (04), 
que autoriza o Poder Executivo a conceder o auxílio financeiro aos estudantes 
de curso técnico, politécnico ou similar de São Pedro da Serra; leitura do 
Projeto de Lei número cinco (05), enviado em regime de urgência, que autoriza 
o Poder Executivo a abertura de crédito adicional especial no orçamento 
corrente e reduz dotação orçamentária; leitura do Projeto de Lei número seis 
(06), que autoriza o Poder Executivo a efetuar a contratação emergencial de 
um professor do Ensino Fundamental e dá outras providências; leitura do 
Projeto de Lei número sete (07), enviado em regime de urgência, que autoriza 
abertura de crédito adicional especial no orçamento corrente; leitura do Projeto 
de Lei número oito (08), que autoriza abertura de crédito adicional especial no 
orçamento corrente; leitura do Projeto de Lei número nove (09), que autoriza o 
Poder Executivo a celebrar convênio de colaboração mútua com o Tribunal 
Regional Eleitoral (TRE/RS) e dá outras providências; leitura do Projeto de Lei 
número dez (10), que autoriza o Poder Executivo a efetuar a contratação 
emergencial de 02 (dois) professores de Educação Infantil e dá outras 
providências; e leitura do Projeto de Lei número onze (11), que autoriza a 
contratação emergencial de 02 (dois) monitores e dá outras providências. 
Devido os Projetos de Lei número um (01), cinco (05) e nove (09) serem 
encaminhados em regime de urgência pelo Poder Executivo, o Presidente 
colocou os pedidos em votação que foram aprovados por unanimidade, assim 



como os seus pareceres. Passando para as explicações pessoais, o vereador 
Carlos Walter agradeceu a presença de todos. O vereador Gelson José Bard 
agradeceu a presença de todos e colocou que vai trabalhar pelo município, 
indiferente de partido politico, vai exercer seu papel de vereador no que diz 
questão aos projetos. O vereador Roque Weimann agradeceu aos que se 
fizeram presente. O vereador André Mallmann convidou a todas para 
participarem das próximas Sessões e se disse a disposição dos munícipes. O 
mesmo agradeceu o empenho da Prefeita em seu primeiro mês de mandato, e 
citou que já há varias coisas acontecendo, como a manutenção da Escola 
Municipal de Ensino Fundamental Imaculado Coração de Maria, e também a 
manutenção das estradas de Campestre Alto e Linha Babilônia. Aproveitando a 
oportunidade, o vereador solicitou que fosse encaminhado um Pedido de 
Providência referente à torre telefônica de Vila Nova, solicitando a ligação da 
mesma, em seguida se dirigiu a Prefeita pedindo para que aja mais dedicação 
as empresas que desejam se instalar no município. A vereadora Graciele 
Schmitz Werner agradeceu a presença de cada um que se fez presente, e 
pediu para que os mesmos compareçam mais vezes e convidem outros 
munícipes, para que os mesmos possam ver que o trabalho realizado pelos 
Vereadores em prol do município, também se colocou a disposição de todos 
para esclarecer qualquer dúvida ou atender a algum pedido. A vereadora 
também agradeceu e parabenizou os secretários e a prefeita pelos trabalhos 
exercidos até o momento. O vereador Carlos Adriano Schlindwein agradeceu a 
presença dos presentes e os convidou para se fazerem presentes nas 
próximas Sessões. O mesmo agradeceu ao Secretario Guilherme Schmitz, o 
qual se licenciou do cargo de vereador, passando assim sua vaga. Aproveitou 
a oportunidade para desejar sucesso a atual administração, e os parabenizou 
citando atitudes tomadas até o momento, como em relação à rede de água da 
localidade de Linha Babilônia, a substituição em andamento da fiação da 
Escola Municipal de Ensino Fundamental Imaculado Coração de Maria. 
Solicitou a atual administração que fizesse a manutenção das escolas, como a 
troca do piso da Escola Municipal de Ensino Fundamental Rudolfo Stein, de 
Vila Nova, e pintura externa da Escola Municipal de Ensino Fundamental 
Saldanha Marinho, de Linha Babilônia, e também para que seja tomada uma 
providencia em relação a escada de acesso a escola. O vereador Sérgio Luis 
Chies agradeceu a presença da Prefeita, Secretários, ex-secretários e demais 
presente, e expos a ideia de convidar os Secretários para se fazerem 
presentes nas Sessões, um por Sessão, iniciando com o Secretário do 
Desenvolvimento Urbano e Obras Públicas, para se informarem sobre a meta 
da secretaria. O vereador André Adilson Artus solicitou que fosse encaminhado 
um ofício para o Secretário Luiz Augusto Hartmann, convidando o mesmo para 
participar da próxima Sessão para falar sobre sua pasta. O vereador Luiz 
Hanauer, aproveitando a presença da Secretária Rosimeri Klein Rech, 
questionou sobre medidas que devem ser tomadas em relação à escada de 



acesso e estrutura lateral da Escola Municipal de Ensino Fundamental 
Saldanha Marinho, em resposta esta disse estar ciente dos problemas 
existentes nas escolas do município, conforme citados pelos Vereadores, e 
disse que os mesmos serão analisados e em seguida tomadas as medidas 
necessárias. O vereador André Adilson Artus agradeceu a presença de todos, 
e colocou a Câmara de Vereadores a disposição. O mesmo lembrou que o ano 
seguinte será de eleições, consequentemente os Deputados se colocarão a 
disposição para liberação de recursos, exaltando que a ideia do Vereador 
Sérgio Luis Chies será importante para assim os Vereadores se informarem 
sobre as reais necessidades do município. Não havendo mais nada a tratar, o 
Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou Sessão, e que para 
constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai 
assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 07 de Fevereiro de 
2017.  
   


